

Sicher unterwegs auf acht Rollen

Anfänger lernten Inline-Skating beim Skiclub - Slalomkurs in Oberried

Oberried (kn). Nach einem Jahr Pause organisierten die Verantwortlichen des Skiclubs Oberried/Riedlberg wieder einen In-line-Skating-Kurs für Anfänger. An acht Nachmittagen vermittelten die Trainer Nina, Julia und Andreas den Kindern den richtigen Umgang mit dem Sportgerät.

Im Vordergrund stand natürlich die Sicherheit. So erlernten die Kids in mehreren Übungseinheiten das sichere Bremsen und Hinfallen, ohne sich weh zu tun. Voraussetzung dafür war eine gute Schutzausrüstung für Beine, Arme und Hände sowie natürlich ein Schutzhelm.

Immer wieder wurden spielerisch die Erfahrungen erweitert, und man konnte täglich die Fortschritte der Kinder beobachten. Waren sie anfangs noch ängstlich, steigerten sie in kürzester Zeit das Tempo, zogen die Kurven immer

enger, und auch der Hindernisparcours war kein Problem mehr. Die (Qualität des Kurses zeigte sich



Helm und Schutzausrüstung sind für sie selbstverständlich: Die Teilnehmer des Inline-Anfängerkurses mit den Trainern und SC-Vorsitzendem Gottfried Seidl (hinten, Zweiter von rechts). ? (Foto: Knoblich)

darin, dass sich keines der Kinder verletzte.

Am letzten Tag befuhren die Teilnehmer als Abschluss einen Slalomkurs auf dem schönen Übungsgelände in Oberried, und jeder Teilnehmer konnte stolz seine Urkunde in Empfang nehmen.

Für Interessierte wird, je nach Witterung, auf dem Übungsgelände in Oberried weiterhin Inline-Slalom trainiert. Mitmachen kann jeder, der sich zutraut, durch Slalomtore zu fahren. Auskunft erteilt Vorsitzender Gottfried Seidl, 0170/891 75 15.